

Ressort: Vermischtes

Frankreich: Stinkende Gaswolke zieht 100 Kilometer bis nach Paris

Paris, 22.01.2013, 14:37 Uhr

GDN - Nach einem Unfall in einer Chemiefabrik im Norden Frankreichs ist am Dienstagmorgen eine stinkende Gaswolke mehr als 100 Kilometer bis in die Hauptstadt Paris gezogen. Wie das französische Innenministerium erklärte, bestehe durch das faulig riechende Gas Methanithiol jedoch keine Gefahr für die Bevölkerung.

Dennoch beschwerten sich zahlreiche Franzosen bei den Behörden über körperliche Beschwerden wie Kopfschmerzen, Übelkeit oder Hautirritationen. Das Gas entweicht bereits seit Montagvormittag aus einer Chemiefabrik in Rouen. Grund für das Leck war nach Angaben der Rettungsdienste offenbar eine "Reaktion" in einem Ofen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6273/frankreich-stinkende-gaswolke-zieht-100-kilometer-bis-nach-paris.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com